



はくろ（白鷺）の散歩VI

令和6年10月24日
～校長室の窓から～ 令和6年度 No.13
神奈川県立平塚中等教育学校
校長 松本 靖史

【翠星祭文化部門が始まる】

令和6年10月19日（土）・20日（日）は、第13回翠星祭文化部門の当日です。今年は、久しぶりに制限なく外部のお客様をお迎えすることとしました。



19日（土）は、全校生徒たちによる開祭式から始まりました。開祭式では、実行委員長のあいさつ、翠星祭文化部門のルールやマナー啓発の動画、クラスや部活動など各企画の紹介のあと、ブロック長による動画の投影のあと、4人のブロック長が登場し、会場は大いに盛り上がりました。

【翠星祭文化部門 外食販売は】

本校の翠星祭文化部門は、前期課程の学年発表や教科発表、後期課程のブロック別企画、委員会や部活動等の展示や発表に大きく分けられます。

このうち、後期課程のブロック別企画は、外食品販売、中食品販売、催事の3つからなります。各ブロックは、翠星祭体育部門に引き続き、テーマに基づき色々な企画を考えました。

外食品販売においては、生徒たちがキッチンカーとコラボし、各ブロックのテーマに合ったメニューを開発したりセレクトしたりしました。し

ブロック	テーマ
A（赤）	戦国時代
B（緑）	冒険
C（黄）	エジプト
D（青）	南国

がって、パンフレットのメニュー紹介には、「戦国三英傑たこ焼き（チーズもち明太）」「キャプテンロコモコ」「ツタンラーメン」「君お腹に大冒険チキン」とテーマに沿った名前が並びました。（それぞれどのブロックの販売物でしょう。）



【翠星祭文化部門 教科展示は】

教室棟では、とくに前期生を中心とした日頃の学習成果が展示発表されました。

国語に関しては1年生が商品などに記載されている身近な「書」、社会に関しては1年生が地理で学んだことをもとに生徒たちがプランニングした4カ国の世界旅行、理科に関しては2・3年生が夏休みの自由研究を展示発表しました。家庭科に関しては、1年生が栄養バランスを考えた「1日分の献立」、2年生が畳の縁で作ったペンケース、3年生が「暮らしやすく安全な住まいのデザイン」を展示発表しました。



さらに、1年生による英作文「My Hero」、2年生による技術科で栽培したトマトを利用したレシピ、美術科のデッサン、2学年の「かながわ歴史探訪」のポスター発表など、日頃の本校の学習の様子がわかる作品が多数展示発表されました。



このほか、19日（土）には視聴覚室で2年生、3年生による英語スピーチも行われました。ALTの先生方に講評をお願いしましたが、どのスピーチも素晴らしいとのことでした。



（翠星祭については、つづく）